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香取市教育委員会会議録 

 

平成 25 年 11 月定例会議 

 

１ 期  日 

 

 

２ 場  所 

 

３ 出席委員 

 

 

 

 

 

４ 欠席委員 

 

５ 傍聴者 

 

６ 出席職員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

７ 委員長 

 

８ 会議録 

署名人の指名 

 

９ 前回会議録 

の承認 

 

10 教育長報告 

 

平成 25 年 11 月 28 日（木） 開会 午後３時 00 分 

閉会 午後４時 05 分 

 

小見川支所（いぶき館） 302 会議室 

 

伊 藤 待 子 

根 本 和 典 

野 中 達 治 

平 山 茂 治 

宮 崎   毅 

 

なし 

 

なし 

 

教育部長       髙 岡   茂 

教育総務課長     畔 蒜   孝 

学校教育課長     金 子 基 一 

生涯学習課長     伊 奈   亘 

学校教育課副参事   増 田 進 一 

生涯学習課副参事   伊 藤 光 輝 

香取学校給食ｾﾝﾀｰ所長 角 田 伸 一 

香取ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ所長  小山田 孝 志 

教育総務班長     髙 木 康 弘 

 

開会宣言 

 

委員 根 本 和 典   委員 平 山 茂 治 

 

 

平成 25 年 10 月定例会議の会議録を全員異議なく承認 

 

 

10 月の定例教育委員会以降の状況についてご報告申し上げます。 

10 月 30 日（水）香取市中学生議会が市議会議場で開催されました。今回
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委 員 長 

で 7回目となる中学生議会は市内の中学校８校から３年生 32名が参加しま

した。林議会議長、宇井市長の挨拶の後、16 名の中学生議員が質問し、市

長、副市長及び担当課長が答弁しました。質問内容は、「東日本大震災の

復興状況について」「市の財政について」「少子化による学校の統廃合に

ついて」「市の将来の方向性について」など、中学生の目を通しての意見・

疑問が投げかけられました。 

 

10 月 31 日（木）第５回香取市文化祭が 11 月３日までの期間で香取市民

文化祭実行委員会と香取市教育委員会の共催により開催されました。佐原

中央公民館、佐原文化会館、小見川いぶき館、山田公民館及び栗源中学校

を会場に音楽や芸能の発表ほか、絵画・写真・書道・手芸の作品展示など

があり、文化協会各部の日頃の成果を示す市民文化祭となりました。また、

会場には市内各小中学校の児童生徒の作品も展示され、児童生徒も自分の

作品や大人の作品を見る良い機会となりました。 

 

11 月６日（水）千葉県教育委員会の金本正武委員長をはじめ４名の教育

委員が香取市の教育を視察されました。視察した学校は、市からコミュニ

ティスクールの指定を受けている栗源小学校と東日本大震災により被災し

た新島中学校です。私は、午後の新島中学校の訪問から参加しました。新

島中学校では、学校の概要説明、東日本大震災時の状況から校舎建設に至

るまでの対応について説明がありました。教育委員から震災時の生徒の様

子やカウンセラーの要請などについて質問が出されました。 

 

11 月 17 日（日）伊能忠敬銚子測量記念碑除幕式が銚子マリーナで行われ

ました。銚子市制施行 80 周年記念事業の一環として伊能忠敬銚子測量を顕

彰する記念碑の除幕式です。銚子は、富士山を遠望できる最東端の地とし

て伊能忠敬測量隊は享和元年（1801 年）7 月に９日間滞在しました。忠敬

は、富士山を測量することで伊能測量のシステム全体の検討や検証を行う

とともに方位測量を重視したと考えられます。測量日記にも「犬若岬に（中

略）富士山を測る、その悦知るべし」とその喜びと満足感を記しています。 

  

11 月 25 日（月）平成 25 年度香取市民表彰式が市長室で行われました。

今年は、功労表彰２名、善行表彰２名と１社の５件が表彰されました。教

育委員会関係では、株式会社日本オフィスオートメーションが善行表彰を

受けました。受賞理由は、教育の振興に多大な寄附をしていただいたこと

によるものです。 

 

以上、状況報告といたします。 

 

状況報告について、質問等ありますか。 
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委   員 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

11 議決事項 

議案第１号 

 

委 員 長 

 

 

教育総務課長 

外担当課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員・質疑 

 

 

教育総務課長 

 

 

伊能忠敬銚子測量記念碑除幕式の主催及び参加者について説明をお願い

します。 

 

記念碑建立実行委員会が主催し、伊能忠敬研究会、伊能家の７代目など

の参加がありました。香取市長については、栗源のふるさといも祭の開会

行事のあと参加しました。教育長室に碑の写真が貼ってありますので後で

見ていただきたいと思います。 

 

 

平成 25年度教育費の 12月補正予算について 

 

議案第１号「平成 25 年度教育費の 12 月補正予算について」事務局から

提案理由の説明をお願いします。 

 

教育費合計 6,492 千円の補正になります。 

「繰越明許費」佐原中学校校舎耐震改修工事において、耐震補強部分の

鉄筋が見込みより浅い位置に設置されていたことから、工法等の再検討及

び再設計に期間を要したことにより年度内の完成ができなくなったことに

よるものです。 

「債務負担行為補正」小中学校等の空調設備設置事業については、夏季

における暑さ対策として、普通教室等に空調設備を設置するもので平成 26

年度実施予定の幼稚園及び中学校の設計業務を本年度に発注するもので

す。小中学校屋内運動場天井等落下防止対策事業については、平成 26・27

年度で実施予定の小中学校屋内運動場天井等落下防止対策工事の設計業務

を本年度に発注するものです。 

「学校統合整備事業」小見川北小学校利北分校の本校統合に伴う廃棄物

処理手数料、機器移設業務委託料及び学校閉校記念事業の補助金で 1,373

千円の増額です。 

「奨学資金事業」奨学資金貸付基金積立金で 60 千円の増額です。 

「小学校総務管理費」佐原小学校自動火災報知設備改修工事で 4,000 千

円の増額です。 

「伊能忠敬記念館運営事業」伊能忠敬記念館木製フェンス改修工事費で

1,059 千円の増額です。 

 

天井等の落下防止対策が必要な屋内運動場が多いようですが、基準等は

どのようになっていますか。 

 

国より天井までの高さ６ｍ以上、天井の面積 200 ㎡以上の施設について

は、落下の危険性があるため、平成 27 年度までに解消するよう要請があり、

対象となる吊り天井について撤去するものです。 



- 4 - 

 

委 員 長 

 

委員・審議 

 

委 員 長 

 

議案第２号 

 

委 員 長 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

委員・質疑 

 

教育総務課長 

 

 

 

委 員 長 

 

委員・審議 

 

委 員 長 

 

12 協議事項 

協議第１号 

委 員 長 

 

 

生涯学習課長 

 

 

 

 

 

議案第１号「平成 25 年度教育費の 12 月補正予算について」採決します。 

 

全員異議なし 

 

全員賛成と認め、議案第１号は、原案のとおり可決する。 

 

工事請負契約の変更の申出について 

 

議案第２号「工事請負契約の変更の申出について」事務局から提案理由

の説明をお願いします。 

 

香取市立小見川東小学校校舎大規模改修工事請負契約の変更について、

地方教育行政の組織及び運営に関する法律第 29条及び香取市教育委員会行

政組織規則第８条第３号の規定により市長に申し出るものです。変更の内

容については、現在施工中の大規模改修工事に併せて空調設備設置工事を

行うもので、変更額は、14,837,550 円の増額となります。 

 

この空調設備は、どのような方法で使用しますか。 

 

基本的には、夏季の使用として冬季については従来の暖房を予定してい

ますが、ランニングコストを抑えられる効率のよい使用方法で運用したい

と考えています。 

 

議案第２号「工事請負契約の変更の申出について」採決します。 

 

全員異議なし 

 

全員賛成と認め、議案第２号は、原案のとおり可決する。 

 

 

平成 26年香取市成人式について 

協議第１号「平成 26 年香取市成人式について」協議します。 

事務局の説明をお願いします。 

 

平成 26 年香取市成人式の概要について説明 

○日 時 平成 26 年 1 月 12 日（日）午前 10 時 30 分 式典開始 

○会 場 香取市民体育館 

○対象者 平成５年４月２日～平成６年４月１日生まれの者 

     （平成 25 年 11 月１日現在該当者数 811 人） 

○テーマ 「 輝 ～ 感謝を胸に未来へ ～ 」 
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委員・協議 

 

生涯学習課長 

 

 

委 員 長 

 

委   員 

 

 

委 員 長 

 

 

生涯学習課長 

 

 

委 員 長 

 

協議第２号 

委 員 長 

 

委員・協議 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

委   員 

 

 

 

13 報告事項 

報告第１号 

教育総務課長 

 

 

14 閉 会 

参加者への案内及び申込期限は、いつごろの予定ですか。 

 

案内状については、12 月はじめに発送し、月末までに取りまとめる予定

です。 

 

成人式の在り方については、どうでしょうか。 

 

現在の在り方でよいと思います。遠くからの参加者もいますが、香取市

が一体となり開催することでよいと思います。 

 

昨年の成人式は、静かでよくできたと思いますが、今年の実行委員の雰

囲気はどうですか。 

 

公募 1 名、学校推薦 26 名、合計 27 名の実行委員に昨年度の実行委員２

名をアドバイザーとして積極的に式典の企画・準備を進めています。 

 

今年の成人式も立派に開催できるよう準備をお願いします。 

 

教育委員会学校等訪問について 

協議第２号「小見川東小学校の訪問について」協議します。 

 

子ども達の姿勢がよくノートや展示されている習字などの字もきれいで

した。また、活発に授業を受けていました。 

校舎の大規模改修工事が施工中のため、プレハブの校舎で廊下の床がぶ

あぶあしているところがありました。 

 

廊下の床については、一度補修しましたがプレハブのためこれ以上の改

善は難しいところです。 

 

特別支援のクラスでは、２年生と５年生が一緒のクラスで授業をしてい

ました。２学年を同時に教えている先生方も大変だと思いますが、子ども

達にとっては、よい体験になると思います。 

 

 

専決処分の報告について 

台風 26 号による災害復旧に伴う補正予算について、地方自治法第 179 条

の規定により市長において専決処分したので報告します。 

 

 

 


